

PROFONDEUR ABSOLUE – 171 METRES

Histoire d'un record

Là où personne n'est allé encore en une seule inspiration



Perdue au milieu de l'océan, là où le bleu est immensément profond, une farandole de bateaux attachés s'agglutinent autour d'un périmètre, un carré minuscule vu d'ici, on aperçoit des hommes en combinaison de néoprène. Un homme blond ajuste sa combinaison, il semble isolé parmi la foule de gens qui le fixent... Brutalement, happé, sa chevelure en flambeau, il est emporté vers le fond inexorablement...

Il referme ses yeux, il vit un rêve :

L'épaisseur de sa combinaison n'est plus, si écrasée par elle, acceptant cette haute dose de repli. Il est nu. Le choc de l'arrivée de la gueuse sur le plomb accroché à la corde jaune, le bruit du choc puis soudain le silence du fond... Enfin il remonte... Son arrivée est fulgurante, des cris et des applaudissements s'élèvent et surtout des flashes, éclairs artificiels crépitants, l'aveuglants. Il a le sourire, il brandit une sorte de témoin de sa descente, tous attendent cette preuve : il est allé en bas!

Prix du meilleur court métrage du festival d'aventure de Montréal

Palme d'argent du festival d'images sous-marines de Belgrade

Prix Taillez lors du Festival International du Film Maritime et d'Exploration de Toulon

Prix du meilleur clip musical du festival de Moscou

Durée : 9 minutes

Format : 4/3

Réalisateurs : Val et Loïc Leforme,
Cécile Dubosc

Année : 2005

